



ÖSTERREICH RADELT

Österreich radelt - Jeder Kilometer zählt!

Hast du Lust auf mehr Bewegung, willst du einen Überblick über deine geradelten Kilometer bekommen oder mit Freund:innen um die Wette radeln und ganz nebenbei auch noch das Klima schützen?

Ab 20. März startet die Österreich radelt Hauptaktion! Unter dem Motto „Jeder Kilometer zählt“ treten wir wieder gemeinsam in die Pedale, mit vielen virtuellen Trophäen und reale Preisen - vom #anradeln über das Radel-Lotto bis zum #zielsprint! Neugierig geworden? Sei dabei, wenn ganz Österreich radelt! Radfahren verbindet!



© Peter Kerschenbauer

Radle doch für unsere KEM Stiefingtal

Teilnehmen können alle Radler:innen (und die es noch werden wollen) in Österreich, egal welchen Alters. Österreich radelt gemeinsam, so kann auch die ganze Familie mitmachen! Einen Überblick der Ergebnisse findest du in der Statistik.

Trage deine geradelten Kilometer direkt auf www.radelt.at oder über die **Österreich radelt-App** ein. Das kannst du täglich oder monatlich machen. Einfach hier auf der Website online registrieren und los geht's!

Viele Gewinnmöglichkeiten

Ab 20. März gibt es wieder viel zu gewinnen. Bis Oktober hast du laufend die Chance auf tolle Preise wie zum Beispiel E-Bikes und Falträder im Radel-Lotto und viel Radzubehör beim #anradeln-Gewinnspiel.

Praktisch – Die Österreich radelt App

5 gute Gründe, bei Österreich radelt mitzuradeln:

- Radeln macht fit und glücklich
- Jeden Tag ein Erfolgserlebnis
- Persönliche Ziele erreichen
- Gewinnspiele und tolle Preise
- Ganz Österreich radelt

Detaillierte Informationen finden Sie auch im Netz unter:

www.radelt.at

Unter dem untenstehenden Link kann man sich direkt für unsere KEM Stiefingtal anmelden:

www.steiermark.radelt.at/dashboard/organisation/signup/11723

Nähere Informationen & Kontakt:



Dipl. Ing. Peter Kerschenbauer

+43 664 200 19 76

peter.kerschenbauer@reiterer-scherling.at

www.kemstiefingtal.at